

NORDISCHE KOMBINATION

Wiesenthaler K3 erhält Rarität

OBERWIESENTHAL – Die Exposition im Oberwiesenthaler Museum K3 wird um ein einzigartiges Teil reicher. Für die Stadt am Fichtelberg, die bereits viele sportliche Sternstunden erleben durfte, kamen im vergangenen Winter drei Weltmeisterschaftsmedaillen hinzu. Kombiniierer Eric Frenzel (Foto) wurde



FOTO: HENDRIK SCHMIDT/DPA

Weltmeister mit dem Team und im Team-Sprint. Der 28-jährige gewann nach einem harten Gefecht gegen seinen Mannschaftskollegen Johannes Rydzek

zudem den Gesamtweltcup. Einzigartig, denn Frenzel ist der erste Kombiniierer, der den Welpokal fünfmal in Folge gewinnen konnte. Nun hat er entschieden, die Startnummer des letzten Weltcuprennens der Saison 2016/2017 dem Wiesenthaler K3 zu überreichen. Dies wird er am Montagabend tun. (mas)